



Erziehungs- und Familienberatung

Grevenbroich + Jüchen

In manchen Lebenslagen kann ein Alltag mit Kindern die Eltern ebenso beglücken, wie er sie zu anderen Zeiten überfordern kann!

Wir sind ansprechbar für Familien, Eltern und Kinder,
die auf der Suche nach Lösungen sind.

Nutzen Sie unser Beratungsangebot, wenn...

- Sie überprüfen möchten, ob Sie als Eltern auf einem für Sie guten Weg sind
- Sie sich als Eltern (wieder) einiger werden möchten
- es mit den Kindern manchmal chaotisch läuft, und Sie sich klare Regeln wünschen
- Sie beobachten, dass es den Kindern – oder auch Ihnen - während Trennung oder Scheidung nicht gut geht
- Sie sich fragen, ob Ihr Kind altersgemäß entwickelt ist und vielleicht eine Förderung benötigt wird
- Ihr Kind plötzlich ein Verhalten zeigt, das Sie sich nicht erklären können
- Sie denken, dass neue Perspektiven Ihrer Familie gut tun würden

... oder es ganz andere Fragen und Anliegen gibt.

Die Beratungsstelle bietet einmal monatlich eine individuelle Beratung für Eltern in der Kindertagesstätte an. Bei weiterem Gesprächsbedarf können die Termine auch in unseren Einrichtungen in Grevenbroich oder Jüchen stattfinden.

Ihre Gespräche mit uns werden vertraulich behandelt und auf Wunsch auch anonym geführt. Alle Fachkräfte stehen unter Schweigepflicht, auch gegenüber Ämtern und Behörden.



Caritasverband
Rhein-Kreis Neuss e.V.